

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなります

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

令和3年 秋の全国交通安全運動

9月21日(火)～9月30日(木)

- デイ・ライトの徹底
- 夜間、ハイビームの活用
- 横断歩道は、歩行者優先

- 子どもと高齢者をはじめとする、「歩行者」の安全確保
- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止
- 歩行者・自転車の保護など、安全運転意識の向上
- 自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底
- 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶

令和3年9月30日(木)は、「交通事故死ゼロを目指す日」

午後6時 横断歩道の手前で停止中の乗用車に追突

重傷負わせ逃走か

追突した軽乗用車運転の男性、ひき逃げ容疑逮捕

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2021/9/14(火) 11:44

19日午後6時5分ごろ、千葉県の国道で軽乗用車を運転し、無職女性(38)の乗用車に追突し、胸椎ねんざなど全治4か月の重傷を負わせたまま逃走した疑いで、無職の男性(56)を逮捕されました。乗用車は横断歩道手前で停止中だった。乗用車のドライブレコーダーなどの捜査から浮上した。容疑を認めている。

スクールバスと乗用車が衝突

乗用車の女性が重傷 どちらかが対向車線にはみ出し

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/9/14(火) 12:13

14日午前8時ごろ、岡山県の県道で乗用車と対向車線を走っていた、支援学校のスクールバスが衝突しました。警察によりますと、この事故で、乗用車を運転していた女性(25)が、鎖骨を折るなど重傷です。学校によりますと、スクールバスには運転手のほかに、8歳から17歳までの児童・生徒8人と添乗員1人が乗っていましたが、けが人はおらず、バス会社の代車に乗り換えて学校に向かったということです。警察は、乗用車とスクールバスのいずれかが車線をはみ出した可能性が高いと見て、事故の原因を調べています。

県職員が酒気帯び運転、自転車と衝突事故

自転車の男性は頭や鼻の骨折る重傷 基準値を超えるアルコール検出

◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

◇飲酒運転は <しない・させない・許さない>◇

2021/9/15(水) 12:20

14日夜、県職員(59)が酒を飲んで車を運転し、自転車に乗っていた男性にけがをさせた現行犯で逮捕されました。警察によると容疑者は14日午後10時頃、スーパーのバックヤードに軽自動車で進入した際に、自転車と衝突しました。自転車に乗っていた男性は頭や鼻の骨を折るなどの重傷です。警察によると容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出されていて、調べに対し「酒を飲んで車を運転し事故を起こしたことに間違いはない」と話しています。